

9 Langschläger Jungfeuerwehrmänner erwerben die Leistungsabzeichen in Bronze und Silber

Beim Landesfeuerwehrleistungsbewerb vom 2. bis 4. Juli 2010 in Poysdorf erwarben 9 Jungfeuerwehrmänner mit der Wettkampfgruppe Langschlag 2 zum ersten Male die Leistungsabzeichen in Bronze und Silber. Bereits im Jänner begann der Ausbilder in der Feuerwehr Langschlag LM Mario Eder mit seinem Team mit der Wettkampfausbildung dieser Jungmänner im Feuerwehrhaus, später in der Festhalle, sowie am Sportplatz.

Bei den zahlreichen Wettkampfübungen zeigten alle wirklich großen Eifer und Engagement. Deshalb war es auch möglich, dass diese Junggruppe beim Abschnittsleistungsbewerb in Freitzenschlag zum ersten Male in den Disziplinen und Bronze und Silber antreten konnte und erstmals Wettkampfluft schnuppern durfte. Mit einer soliden Leistung wurde diese Premiere geschafft und somit der Erwerb der Abzeichen beim Landesleistungsbewerb angestrebt. Auch bei diesem Bewerben zeigten die jungen Männer Nerven und brachten eine tolle Leistung. Mit einer Zeit von 57,6 Sekunden und 5 Fehlerpunkten in Bronze und 64,4 Sekunden ohne Fehlerpunkte in Silber konnten sie sich im vorderen Drittel der Gesamtwertung platzieren.



Gruppe mit den jungen Kameraden

Nach der Rückkehr von den Landesbewerben am Sonntag Nachmittag wurden den 9 jungen Männern (HAHN Florian, HAHN Dominik, ROGNER Johann, PREISER Klemens, SCHABES Patrick, HAIDER Lukas, LEUTGEB Michael, HAHN Bernhard und HUBER Markus) von Bürgermeister Gottsbachner, dem gesamten Kommando und den Ausbildern feierlich die Leistungsabzeichen überreicht.



Gruppe nach der Abzeichenverleihung in Langschlag mit BGM Gottsbachner, den Kommandomitgliedern und den Gruppenausbildern

Die Gruppe Langschlag 1, die bei den Bewerbungen im Bezirk bei jedem Antreten auch einen Pokal erreichen konnte, schlug sich auch beim Landesleistungsbewerb ganz toll und erzielte in der Wertung ohne Alterspunkte in Bronze den 47. und Silber den 107. Platz.

Der Kommandant der Feuerwehr Langschlag, BR Herbert WANDL wurde beim Bewerterabend des 60. Landesfeuerwehrleistungsbewerbes im Kolpinghaus in Poysdorf mit dem Bewerterverdienstzeichen in Silber ausgezeichnet.



Wandl Herbert bei der Verleihung der silbernen Bewerterspange

Text: Franz Laister



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 11. Juli 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!